
ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА
ФЕДЕРАЛЬНОГО СОБРАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

ВОСЬМОГО СОЗЫВА

ДЕПУТАТ
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ

2(С?Зг. №

Начальнику ГУ МВД России по 
г. Москве

О.А. БАРАНОВУ

127994, г. Москва, ул. Петровка, д. 38

Уважаемый Олег Анатольевич!

По данным правительства Москвы в городскую систему 
видеонаблюдения включено порядка 200 тысяч уличных камер. Камеры 
расположены в людных местах, на улицах, перекрестках, входных дверях 
подъездов. В столице на каждый квадратный километр приходится 77 камер. 
При этом, Москва занимает только 30 место в мире по насыщенности 
видеокамер на квадратный километр. С помощью камер расследуются более 
70% преступлений. Так, по камерам видеонаблюдения, в том числе частным, 
были раскрыты многие громкие преступления. А ежесуточные показатели 
угонов автомобилей снизились более чем в 10 раз.

Вместе с тем, многие места в Москве остаются без постоянного 
мониторинга камерами наблюдения. Явно, что плотность видеонаблюдения 
требует увеличения.

Сегодня в Москве работает более миллиона частных камер, 
большинство из которых установлены в общественных местах. По запросу 
силовых ведомств владельцы частных камер обязаны предоставлять 
материалы видеонаблюдения. Такое положение дел приводит к излишней 
бюрократии и затягивает процесс расследования преступления, особенно тех, 
которые можно раскрыть по горячим следам.



Предлагаю рассмотреть вопрос о внесении соответствующих 
изменений в регламент и обеспечить предоставление логина и пароля в 
органы внутренних дел и ФСБ от всех систем видеонаблюдения, которые 
устанавливаются частными владельцами в общественных местах, а также 
подключение их к системе «Безопасный город» города Москвы.

Такое нововведение не затронет частную жизнь горожан, так как оно 
относится только к камерам, установленным в общественных местах.

С уважением,

исп. Украинский А.В. 8-4956928724


